



El edificio «La Mútua» el día de su inauguración, el pasado 16 de julio, repleto de mutualistas que celebraron esta efemérides, bailando sardanas y asistiendo a la actuación de los «Castellers».

La rampa de acceso para vehículos en el nuevo edificio «La Mútua» permitirá el traslado de accidentados y enfermos con carácter de urgencia desde el mismo vehículo hasta los servicios que le asistirán.



Una vista de la entrada al nuevo edificio «La Mútua», con el acceso para cochecitos de infancia, y minusválidos. Un edificio sin barreras arquitectónicas para los minusválidos.

